
В Морквашах и Г-1 стало чище

Автор: А. ЖЕЛЕЗНЯКОВА
18.05.2017 12:14 - Обновлено 19.05.2017 09:11

Корреспонденты «Жигулёвского рабочего» проехали по городским улицам и дворам,
чтобы посмотреть, в каком они состоянии после весеннего месячника по уборке,
благоустройству и озеленению.
Первое, что бросилось в глаза, - работа сделана ещё не везде и не полностью. Второе -
в целом в некоторых микрорайонах по сравнению с результатами прошлых лет заметны
положительные отличия, проще говоря, улицы и дворы выглядят чище. Теперь
расскажем об обеих тенденциях подробнее.  
Незавершённость весенней очистки города видна уже в центре и на прилегающих
улицах, например Интернационалистов: во многих местах на газонах мешки с мусором и
кучи листвы ещё не вывезены. До сих пор продолжается освобождение обочин дорог от
грязевых наносов. Однако эти работы со временем должны быть сделаны, но остаются
участки, на которых, видимо, ни регулярная уборка, ни разовые субботники не
проводятся. Например, на газоне вдоль ограды больничного городка со стороны
берёзовой рощи - опавшая листва и мусор. Часть парка «40 лет ВЛКСМ», возле озера, не
прибранная силами добровольцев, по-прежнему оставляет желать лучшего. Рядом с
опустевшими расселёнными двухэтажками на улице Интернационалистов свалена
старая мебель. Вдоль Молодёжного проспекта, от железнодорожного моста и дальше,
со стороны новостроек, много мусора, веток, листвы. Никто не убирается и вокруг озера
в В-3. К сожалению, таких «бесхозных» территорий в Жигулёвске немало.  
Но нельзя также не отметить ряд позитивны

  

х моментов. Дворы в В-1, Морквашах, в центре города производят хорошее впечатление:
на газонах чисто, контейнерные площадки в порядке. На отдельных площадках в
течение апреля образовывались свалки веток и мешков с листвой, сейчас эти завалы
ликвидируют. Где-то, правда, ветки ещё остаются – например, в некоторых дворах Г-1,
на улице Жигулёвской. Но можно надеяться, что работа будет продолжена и мусор
увезут. 
Более опрятными, чем прежде, выглядят обочины улиц Морквашинской и
Гидростроителей, не исключая даже территорию вокруг «рощи» около промзоны Г-1.
Хотя кое-где собранные ветки ещё не вывезены. Достаточно чисто на городской
набережной. Но на пляже городским службам ещё предстоит наводить порядок: на
песке собралось много мусора.       

М.Ю. Коноплев, начальник отдела энергетики и ЖКХ администрации Жигулёвска:
- В целом с задачей проведения месячника по уборке, благоустройству и озеленению
город справился. Отдельное спасибо хочется сказать общественным советам, которые
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приняли активное участие в субботниках.
Пока не все предприятия отчитались в администрацию городского округа о
проделанной работе, несмотря на то что она выполнена.
Из минусов на сегодняшний день можно сказать о состоянии контейнерных площадок.
Не везде они приведены в надлежащее состояние, в частности, это касается площадок в
жилфонде УК «Надежда». Хочу напомнить управляющим компаниям: пока не выбран
региональный оператор по обращению с коммунальными отходами, содержать площадки
в чистоте - их задача, совместно с перевозчиками коммунальных отходов. Но и граждане
должны соблюдать правила благоустройства: складировать мусор в контейнеры, а не
бросать рядом с ними. Кроме того, в домах, находящихся в непосредственном
управлении, содержание как прилегающих территорий, так и площадок должно
выполняться силами жильцов, проживающих в домах и пользующихся площадками для
сбора отходов.    
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